

Warga Siapkan Protes Tolak Pencalonan Wickremesinghe Sebagai Presiden

KOLOMBO (IM)- Mahasiswa Sri Lanka dan kelompok-kelompok lain berencana untuk memprotes Ranil Wickremesinghe yang akan maju dalam pencalonan presiden secara penuh. Sedangkan anggota parlemen berkumpul di parlemen untuk merampungkan kandidat pengganti Gotabaya Rajapaksa.

Kandidat lain dalam pencalonan presiden adalah pemimpin oposisi utama partai Samagi Jana Balawegaya Sajith Premadasa dan anggota parlemen senior partai berkuasa yang menjabat sebagai menteri media massa dan sebagai juru bicara kabinet Dulas Alahapera. Perdana menteri enam kali Wickremesinghe mengambil alih sebagai presiden sementara setelah pemberontakan rakyat di tengah krisis ekonomi. Rajapaksa melarikan diri ke Singapura dan mengundurkan diri dari jabatannya sebagai presiden.

"Saya ingin rakyat Sri Lanka tahu bahwa saya akan mengambil keputusan yang tepat pada waktu yang tepat untuk melindungi kepentingan nasional tanah air saya dan hak-hak semua rekan saya rakyat Sri Lanka," kata Premadasa di Twitter mengatakan dia sedang menuju ke parlemen.

Perwakilan senkat pekerja dan aktivis meniarakan slogan-slogan selama protes terhadap pejabat presiden Sri Lanka Ranil Wickremesinghe di Kolombo, Sri Lanka, Senin, 18 Juli 2022. Wickremesinghe pada hari Senin mengumumkan keadaan darurat yang memberinya otoritas luas di tengah meningkatnya protes yang menuntut pengunduran dirinya dua hari sebelum anggota parlemen negara ditetapkan untuk memilih presiden baru.

Partai-partai politik akan mengajukan calon presiden pada Selasa (19/7). Pemungutan suara oleh anggota parlemen akan dilakukan pada Rabu (20/7), untuk menentukan sosok yang akan menyelesaikan masa jabatan Rajapaksa yang dijadwalkan berakhir pada 2024.

Dipukul keras oleh pandemi dan pemotongan pajak oleh pemerintah Rajapaksa, Sri Lanka berada di tengah-tengah krisis ekonomi terburuk sejak memenangkan kemerdekaan dari Inggris pada 1948. Inflasi lebih dari 50 persen dan mengalami kekurangan makanan, bahan bakar, serta obat-obatan. Kondisi ini telah membawa ribuan orang turun ke jalan dalam beberapa bulan protes yang memuncak pada penggulingan Rajapaksa. ● gul



IDN/ANTARA

UNJUK RASA KELOMPOK FEMINIS DI MARKAS ILO

Anggota kelompok feminis "Las Micaelas", yang terdiri dari ibu-ibu korban femisida, kekerasan dalam rumah tangga atau KDRT berunjuk rasa, orang-orang transgender, dan perempuan migran, tampil dalam sebuah pertunjukan demonstrasi yang menuntut keadilan, di luar markas besar Organisasi Perburuhan Internasional (ILO), di mana hadir Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia Michelle Bachelet, di Lima, Peru, Senin (18/7).

Presiden Sementara Sri Lanka Umumkan Keadaan Darurat

Situasi ini memberinya wewenang luas di tengah meningkatnya protes yang menuntut pengunduran dirinya, hanya dua hari sebelum anggota parlemen negara itu akan memilih presiden baru.

KOLOMBO(IM) Presiden sementara Sri Lanka, mengumumkan keadaan darurat, Senin (18/7). Situasi ini memberinya wewenang luas di tengah meningkatnya protes yang menuntut pengunduran dirinya, hanya dua hari sebelum anggota parlemen negara itu akan memilih presiden baru.

Ranil Wickremesinghe menjabat sebagai presiden sementara pada hari Jumat (15/7), setelah pendahulunya, Gotabaya Rajapaksa, melarikan diri ke luar negeri dan mengundurkan diri setelah protes massal selama berbulan-bulan atas keruntuhan ekonomi negara itu.

Pemberlakuan keadaan darurat terjadi ketika protes menuntut pengunduran dirinya

berlanjut di sebagian besar negara, dengan beberapa demonstran membakar patung. Dekrit darurat meminta bagian dari Ordonansi Keamanan Publik yang memungkinkan Wickremesinghe membuat peraturan demi kepentingan keamanan dan ketertiban umum. Pihak berwenang dapat mengizinkan penahanan, mengambil kepemilikan properti, dan melakukan penggeledahan. Wickremesinghe juga dapat mengubah atau menangguhkan hukum apa pun selama keadaan darurat.

Wickremesinghe mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa negosiasi untuk paket bailout dengan Dana Moneter Internasional mendekati kesimpulan semen-

tara diskusi untuk bantuan dengan negara-negara asing telah berkembang. Belum ada komentar dari IMF tentang penilaian Wickremesinghe tentang pembicaraan bailout.

Dia mengatakan bahwa bantuan sedang diberikan kepada orang-orang dan langkah-langkah telah diambil untuk mengatasi kekurangan bahan bakar dan gas untuk memasak.

Namun, Wickremesinghe mengklaim "elemen dalam masyarakat" berusaha mengganggu perdamaian di Sri Lanka. Dia tidak memberikan secara spesifik, tetapi mengatakan bahwa gangguan tidak akan diizinkan untuk menghambat kemajuan negara.

Wickremesinghe mengatakan bahwa pengunjuk rasa damai yang memiliki keprihatinan yang sah akan dilibatkan oleh pemerintah dan solusi ditemukan untuk mereka.

Dia juga mendesak partai-partai politik untuk mengesampingkan perbedaan dan membentuk "pemerintahan semua partai yang akan memungkinkan negara untuk pulih dari krisis ekonomi."

Tidak ada tanggapan langsung dari partai-partai politik atas komentar terakhirnya, tetapi mereka telah berusaha untuk membentuk pemerintahan persatuan.

Anggota parlemen yang bertemu pada hari Sabtu (16/7), memulai proses pemilihan pemimpin baru untuk menjalani sisa masa jabatan yang ditinggalkan Rajapaksa. Pencalonan untuk pemilihan presiden baru akan dilakukan pada Selasa. Jika ada lebih dari satu kandidat, anggota parlemen akan memberikan suara pada hari Rabu.

Asosiasi Pengacara Sri Lanka mengatakan undang-undang darurat "tidak boleh digunakan untuk menekan ekspresi pendapat yang sah tentang pemilihan presiden atau untuk menekan perbedaan pendapat atau ketidaksepakatan pada kandidat tertentu."

Asosiasi tersebut juga menekankan bahwa undang-undang ini tidak boleh digunakan untuk "membungkam

protes damai dan perbedaan pendapat atau untuk melakukan penangkapan dan penahanan sewenang-wenang."

Sri Lanka selama berbulan-bulan kekurangan dana untuk membayar impor kebutuhan pokok seperti makanan, pupuk, obat-obatan dan bahan bakar untuk 22 juta penduduknya. Penurunan ekonomi yang cepat di negara itu mengejutkan rakyat, karena sebelumnya ekonomi negara ini telah berkembang dengan baik.

Sri Lanka sedang mencari bantuan dari IMF dan kreditor lainnya, tetapi pejabat tinggi mengatakan keuangannya dalam kondisi buruk sehingga sulit mendapatkan dana talangan. Kesulitan ekonomi menyebabkan pergolakan politik dan protes meluas menuntut pengunduran diri pemerintah yang dipimpin oleh Rajapaksa. Meskipun banyak menteri mengundurkan diri pada bulan April, Rajapaksa tetap berkuasa sampai minggu lalu, kemudian dia melarikan diri ke Maladewa dan Singapura. ● tom

13 Tahanan Tewas Akibat Bentrokan di Penjara Ekuador

SANTO DOMINGO(IM)- Tiga belas tahanan tewas di sebuah penjara di kota Santo Domingo, Ekuador, pada Senin (18/7). Ini adalah insiden terbaru kekerasan penjara yang mematikan di negara tersebut.

"Personel dari pusat melaporakan hingga sekarang 13 tahanan tewas dan dua terluka," kata badan penjara Ekuador, seraya menambahkan penghitungan akhir akan dilakukan oleh kantor jaksa agung.

Sebelumnya kekerasan di penjara di Santo Domingo pada bulan Mei menyebabkan 43 kematian. Komisi Hak Asasi Manusia Inter-Amerika mengatakan, sistem penjara Ekuador dirusak oleh peng-

abaian negara dan tidak ada kebijakan yang komprehensif. Termasuk kondisi penjara yang buruk bagi narapidana.

Penjara negara itu menampung sekitar 33.900 orang, atau 12,5 persen di luar kapasitas maksimum. Pemerintahan Presiden Guillermo Lasso mengaitkan kekerasan penjara dengan perkelahian antar geng untuk menguasai wilayah dan rute perdagangan narkoba.

Tahun lalu, 316 tahanan tewas dalam kerusuhan di berbagai penjara di seluruh Ekuador. Polisi dan angkatan bersenjata merebut kembali kendali penjara. Badan penjara menyebut insiden itu sebagai "perselisihan". ● ans

IDN/ANTARA



GELOMBANG PANAS MELANDA INGGRIS

Warga berenang di Sungai Wye, saat gelombang panas melanda Inggris, Senin (18/7).

PBB Umumkan Pembicaraan Suriah di Jenewa Batal Diadakan

NEW YORK (IM)- Utusan khusus Perserikatan Bangsa-Bangsa untuk Suriah Geir Pedersen menyatakan penyesalannya bahwa pembicaraan antara pemerintah dan oposisi yang dijadwalkan dimulai pada 25 Juli di Jenewa tidak bisa dilakukan.

Pembatalan ini karena pemerintah Presiden Bashar Assad berpendapat bahwa Swiss tidak netral karena dukungannya terhadap sanksi Uni Eropa (UE) terhadap Rusia.

Pedersen mengatakan, putaran kesembilan pembicaraan revisi konstitusi negara yang dilanda konflik tidak dapat diadakan. Dia menyinggung masalah netralitas.

Wakil juru bicara PBB Farhan Haq tidak secara langsung mengkonfirmasi alasannya. "Kami menegaskan kembali netralitas Swiss sebagai tempat untuk sebagian besar pekerjaan yang dilakukan PBB," ujarnya pada Senin (18/7), merujuk pada Jenewa yang menjadi markas besar Eropa untuk 193 anggota PBB.

"Diskusi tentang Suriah perlu dijaga sejauh mungkin terpisah dan dijauhkan dari diskusi tentang topik lain," katanya.

Haq menyatakan, Pedersen akan terus bekerja untuk melihat hasil substantif aktual yang bisa dibuat untuk rakyat Suriah yang telah menunggu terlalu lama untuk kemajuan dalam pembicaraan.

"Pada tahap ini, saya tidak memiliki tempat lain dan kita akan melihat apa yang terjadi selanjutnya," katanya.

Utusan khusus PBB itu sebelumnya menekankan pentingnya semua pemain dalam konflik 11 tahun ini melindungi dan menjaga proses politik Suriah dari perbedaan di tempat lain. Sebuah rancangan

PBB 2012 menuju perdamaian di Suriah yang disetujui oleh perwakilan PBB, Liga Arab, UE, Turki dan kelima anggota tetap Dewan Keamanan (DK) PBB termasuk Rusia menyerukan penyusunan konstitusi baru.

Rancangan ini berakhir dengan pemilihan yang diawasi PBB dengan semua warga Suriah, termasuk anggota diaspora, yang memenuhi syarat untuk berpartisipasi.

Sebuah resolusi DK PBB yang diadopsi pada Desember 2015 dengan suara bulat mendukung rancangan itu.

Pada konferensi perdamaian Suriah yang diselenggarakan Rusia pada Januari 2018, sebuah kesepakatan dicapai untuk membentuk komite beranggotakan 150 orang untuk merancang konstitusi baru.

Sebuah badan yang lebih kecil berjumlah 45 anggota akan melakukan penyusunan yang sebenarnya, termasuk masing-masing 15 anggota dari pemerintah, oposisi, dan masyarakat sipil. Butuh waktu hingga September 2019 untuk pembentukan komite, setelah delapan putaran pembicaraan sedikit kemajuan yang dicapai sejauh ini.

Dukungan militer Rusia untuk Suriah mengubah lintasan konflik Suriah. UE memberlakukan sanksi terhadap Rusia setelah mencaplok Krimea dari Ukraina pada 2014 dan meningkatkan sanksi setelah invasi 24 Februari oleh Presiden Rusia Vladimir Putin ke Ukraina.

Pedersen mendorong pihak-pihak Suriah untuk terlibat dalam diplomasi konstruktif. Dia mengatakan akan terus terlibat dan memberikan lebih banyak informasi pada waktunya. ● gul

Perhiasan Emas dan Berlian Senilai Rp100 T Hilang Dicuri dari Truk Lapis Baja di AS

LOS ANGELES (IM)- Perhiasan dan permata senilai jutaan dolar Amerika Serikat (AS) dicuri dari sebuah truk lapis baja yang melintasi bagian utara Los Angeles, California, AS pekan lalu.

Brandy Swanson, Direktur Pameran Permata dan Perhiasan Internasional, yang menggelar pameran ritel di sejumlah kota, mengatakan pencurian terjadi pada 11 Juli dini hari di kota Frazier Park ketika truk milik Brink's Co itu tengah menuju fasilitas penyimpanan.

Pihak berwenang semula melaporkan insiden itu terjadi di kota Lancaster di Gurun Mojave, Los Angeles, tetapi petugas FBI kemudian memastikan lokasinya di Frazier Park, sekitar 80 km arah barat Kern County. "Semua perhiasan itu bagus dan hilang begitu saja," kata seorang vendor pemilik

perhiasan kepada stasiun TV KCAL9, yang berbicara secara anonim.

"Pada Minggu Anda punya perhiasan, hari ini Anda tak punya apa-apa," lanjutnya, dikutip Antara. Dia mengatakan banyak barang yang dicuri pernah dia tunjukkan lewat rekaman video, seperti gelang berkilau dari emas 18 karat dan batu safir alam multi warna 100 karat.

Swanson mengatakan barang-barang yang dicuri terdiri atas 25 hingga 30 loker perhiasan emas dan permata milik 18 peserta individu di sebuah pameran di San Mateo, selatan San Francisco.

Perhiasan tersebut sedang diangkut ke gudang sebelum dipamerkan lagi di Pasadena. Belum ada informasi lebih terperinci tentang pencurian itu.

Menurut perusahaan Brink, barang yang hilang senilai kurang dari USD10 juta

(Rp150 miliar). Namun Swanson mengatakan nilainya mendekati USD100 juta (Rp1,5 triliun).

Tentang perbedaan itu, Swanson mengatakan peserta pameran cenderung mengurangi nilai barang mereka untuk asuransi karena tingginya ongkos penjaminan.

Swanson mengatakan pihaknya sedang bekerja sama dengan penegak hukum setempat dan FBI. Dia mengatakan belum jelas bagaimana pencurian dilakukan, apakah ada alat pelacak di loker perhiasan, atau apakah ada kamera pengawas di truk atau di lokasi kejadian.

"Korbannya dari kalangan pribadi, tetapi nilai barang dalam loker-loker perhiasan itu melebihi perkiraan orang," terangnya.

"Itu hidup mereka. Tabungannya seumur hidup mereka kini lenyap," ujarnya. ● ans



GERAKAN RESTORASI 1776

Anggota "Gerakan Restorasi 1776" mengibarkan bendera dalam unjuk rasa di Gedung Pengadilan Federal di Washington, Amerika Serikat, Senin (18/7).

IDN/ANTARA

Uni Eropa Buka Pintu Akses untuk Albania dan Makedonia Utara

BRUSSELS(IM) - Negara anggota Uni Eropa telah sepakat membuka pembicaraan akses dengan Albania dan Makedonia Utara. Hal itu diumumkan Perdana Menteri Republik Ceko Petr Fiala yang negaranya tengah memegang jabatan presiden bergilir di perhimpunan Benua Biru.

Perdana Menteri Albania Edi Rama dan Perdana Menteri Makedonia Utara Dimitar Kovačevski diundang hadir di Brussels, Belgia, pada Selasa (19/7). Mereka akan secara resmi memulai pembicaraan akses yang biasanya memakan waktu bertahun-tahun.

Sebelumnya, upaya pembicaraan akses Makedonia Utara selalu dijegal oleh Bulgaria. Kedua negara tersebut terlibat serangkaian perselisihan terkait sejarah dan linguistik. Pertikaian Bulgaria dan Makedonia Utara turut menghambat upaya Albania bergabung ke Uni Eropa. Sebab kebijakan lama terkait keinginan kedua negara bergabung ke perhimpunan Benua Biru dipelakikan bersama.

Prancis, yang memegang kursi kepresidenan Uni Eropa hingga 1 Juli berusaha meleraikan perselisihan antara Bulgaria dan Makedonia Utara. Peran Paris berbuah positif. Parlemen Bulgaria setuju mencabut hak vetonya sebagai imbalan atas jaminan Uni Eropa bahwa Makedonia Utara akan memenuhi tuntutan tertentu pada isu-isu kontroversial.

Pada Minggu (17/7) lalu, Bulgaria dan Makedonia Utara menandatangani proposal Prancis yang akan menjadikan bahasa Makedonia sebagai bahasa resmi Uni Eropa serta memberikan jaminan lainnya.

Makedonia Utara sudah ditunjuk sebagai calon anggota Uni Eropa hampir 20 tahun lalu. Sementara Albania diberi status kandidat oleh Uni Eropa pada 2014.

Kepentingan strategis Balkan Barat bagi Uni Eropa telah meningkat sejak Rusia menginvasi Ukraina pada 24 Februari lalu. Mereka khawatir, Moskow akan merontokkan pengaruhnya di wilayah tersebut. ● gul